

Avanza en Cuba programa de rehabilitación y desarrollo hidráulico



La Habana, 31 jul (RHC) Más de dos mil 300 kilómetros de conductoras y redes de acueducto en Cuba, fueron rehabilitados en el último lustro como parte del Plan Hidráulico Nacional.

Así lo afirmó el presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, Antonio Rodríguez, quien apuntó que tales inversiones están dirigidas a mejorar la eficiencia en el uso del agua, incrementar la disponibilidad del líquido, y garantizar las demandas para el abasto a la población, el riego, y el desarrollo del turismo.

Como parte de ese empeño se fomenta el uso de contadores, entre otras acciones que en la capital cubana tienen lugar en varias conductoras.

También se trabaja en canales magistrales, túneles y sistema de riego en los trasvases, en una estrategia que tiene en cuenta los efectos del cambio climático por el cual existen regiones en la isla afectadas por la falta de lluvia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/197686-avanza-en-cuba-programa-de-rehabilitacion-y-desarrollo-hidraulico>



Radio Habana Cuba